

COMUNIDAD DE PARTERÍA EN MÉXICO

Un espacio virtual de reunión para organizaciones de la sociedad civil y demás actores interesados en el fortalecimiento de la partería en México. Buscamos fomentar el aprendizaje colectivo a partir del intercambio de experiencias exitosas y lecciones aprendidas producto de nuestro trabajo, a fin de ampliar sus alcances.

SOBRE LA COMUNIDAD DE PARTERÍA EN MÉXICO

En México, diferentes actores de la sociedad civil han trabajado en el avance y fortalecimiento de la práctica de la partería desde hace ya varios años. Al día de hoy, han acumulado conocimientos y experiencias que vale la pena sistematizar y compartir para aumentar el impacto de todas aquellas acciones que buscan mejorar la salud materna de las mujeres mexicanas.

La Comunidad de Partería en México es un espacio que promueve el aprendizaje colectivo a partir del intercambio de experiencias exitosas y lecciones aprendidas, y que reúne a organizaciones de la sociedad civil, profesionales de la salud, autoridades del sistema de salud, tomadores de decisiones y academia especializada en el tema.

Aquí encontrarán:

- Un repositorio de publicaciones e investigaciones clave en el campo de la partería, la salud materna y los derechos sexuales y reproductivos;
- Resultados de estudios, diagnósticos e investigaciones; materiales de difusión, herramientas de trabajo y otros recursos producidos por las mismas organizaciones que integra la comunidad;
- Un mapeo de las estrategias que diferentes actores están llevando a cabo actualmente, en diferentes zonas geográficas del país, los avances y resultados alcanzados;
- Un foro para el debate informado sobre asuntos críticos y de importancia para la comunidad;
- Un espacio para la facilitación de talleres o seminarios virtuales tipo "webinar";
- Noticias y eventos relevantes.

Enlace: <http://sitio.comunidadparteriamexico.org/>